
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

メリークリスマス！早いもので、今

年度も半分が過ぎようとしています。

今日は今年度の中締めの例会でもあ

ります。この 6 か月を振り返れば、委

員会が活発に活動できたかなあと思

います。昨日も、出席向上委員会主催

の意見交換会がありました。入会年度

の浅い会員を囲んで、ロータリークラ

ブについて、また、岐阜中ロータリー

クラブについて真剣に議論しました。

特に森さんが、情熱を持って語ってい

ただけたことが印象に残りました。 

しかしながら、私が今年度の目標に

掲げている「100%例会」「会員増強」

はまだ達成できておりません！年度

後半に結果が出ることを信じて、また

皆様の健康を祈念いたしまして、私の

今日の挨拶とさせていただきます。 

 

地区ガバナー感謝状伝達 

2016-17 年度 ガバナー補佐 

田邊雅範会員 

 

 

 

 

 

 

 

今回、地区大会にて当地区の剱田廣

喜2016-17年度ガバナーより感謝状を

頂きました。当日は所用により欠席し、

クリスマス例会時に渡辺会長より拝

受しました。この賞状を頂けたのは、

ひとえに我クラブの皆様のご支援の

賜物と感謝申し上げます。ガバナー補

佐の役割は、担当する岐阜A グループ

の各クラブに、剱田ガバナーの思いを

お伝えし、また各クラブでのクラブ運

営の状況を拝見し、より良いロータリ

ー活動ができるようにお手伝いする

ものと思って活動してきました。 

しかし、今振り返ってみると、反省

すべきことは多々あり、十分に皆様の

お手伝いもできなかったのではない

かとも思っています。ただ、私にとっ

ては、今一度ロータリーについて勉強

の機会を与えていただき、たいへん 

 

有り難い経験であったと感じていま

す。岐阜中 RC のメンバーには、IM

や会員増強セミナーをはじめとして、

ガバナー補佐としての活動を支えて

いただき、重ねてお礼を申し上げます。 

幹事報告 

幹事 田中稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回のクリスマス例会は本年最後

の例会になります。次回は、1 月 9 日

で、クラブフォーラムの予定です。次

期の理事役員の方は一言お話を頂き

たいと思いますので、よろしくお願い

いたします。例会終了後は定例理事会

を開催させていただきます。現・理事

役員の方は出席お願いいたします。 

委員会報告 

出席向上委員会 

＜情報交換会実施報告＞ 

開催日時：12 月 18 日（月） 

午後 6 時 30 分～ 

開催場所：「コア」（岐阜市美殿町） 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 30 年 1 月 9 日(火) 

第1263回例会 第1181号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席19名 76.00％ 

[行事] クリスマス同伴夜間例会 

担当 親睦委員会

 

第１２６２回 

平成２９年１２月１９日(火) 

[点鐘] １８時３０分～ 

[ソング]  

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２６４回 

平成３０年１月１６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

   ガバナー補佐訪問 

担当 副幹事

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 
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参加者：安藤（篤）、篠田、竹村、安

澤、渡辺、田中、森井、森、田邊、故

金、秋保、長井、安藤（元） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度第 1 回目となる、入会間もな

い会員4名と出席向上委員会との情報

交換会を実施。 

 テーブルでは2名の新会員に4名の

委員会メンバーが対応する形で2つの

グループに別れ行いました。 

 冒頭、安藤委員長より交換会の開催

趣旨の説明があり、4 名の新会員から

入会後の当クラブに対する感想を聞

きました。その発言をきっかけに各テ

ーブルで会話も弾み、普段先輩会員に

聞けないことや、当クラブ活動につい

ても話し合うことができたようです。

当日は渡辺会長・田中幹事も同席して

いただき、大変有意義な情報交換会を

開くことができました。 

 次回は、来年、また新しい会員を含

め、より充実した交換会を企画し、当

クラブ会員の一員としての自覚を深

めてもらいたいと思います。 

PI 委員長のつぶやき 
皆様 2018 年も宜しくお願いいたし

ます。年末はクリスマス例会と出席向

上委員会主催の意見交換会に出席し

ました。岐阜中ロータリーの仲間に入

れていただいて間もなく3年になりま

すが、意見交換会は「ロータリーとは

何ぞや」というテーマについて諸先輩

方に熱く語っていただいた素晴らし

い会合でした。端的に言えば「ロータ

リーとは親睦であり、社会奉仕であ

る」ということでしょうか？そして、

例会に出席することで、それは達成さ

れていくと。しかしながら正直なとこ

ろ、社会奉仕という言葉はまだピンと

きません。一方で、このクラブがもっ

と楽しくなればいいなあという気持

ちは持っています。 

話は変わりますが、クリスマス例会

での日比野友有子さんの歌声は素晴

らしかったですね。カラオケ屋として

は、ソプラノ歌手がカラオケで歌った

らどんな感じになるのだろう？とい

う興味があります。 

クリスマス夜間例会 

親睦委員会 委員長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。今日はクリス

マス例会を楽しんでください。今日は、

ソプラノ歌手の日比野友有子さんを

ゲストにお招きしております。皆さん

には本物の歌を存分に味わっていた

だきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソプラノ歌手 日比野友有子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


